

Aimer comme Jésus !

Jésus est l'expression parfaite de l'amour de Dieu. Par son incarnation, il s'est fait l'un de nous en prenant tout de notre condition, excepté le péché. Ainsi, s'est-il constitué en modèle pour nous révéler ce qu'est le vrai amour qui est en fait un amour inconditionnel étendu même jusqu'aux ennemis.

En ce 5^{ème} dimanche de pâques, nous sommes ramenés au soir du jeudi saint pour mieux appréhender la qualité de l'amour que Jésus nous propose. Il s'agit d'un amour qui ne nie pas la souffrance, les épreuves, les trahisons, les persécutions, mais plutôt les considère comme inhérentes au dessein de Dieu pour nous.

C'est pourquoi Jésus après la sortie de Judas pour aller le trahir va déclarer : « Le Fils de l'homme vient d'être glorifié, et Dieu a été glorifié en Lui. » La passion venait de commencer avec la trahison de Judas et Jésus considère son triomphe comme déjà réalisé.

Sa résurrection viendra attester tout cela et montrer qu'il est vraiment le Fils de Dieu, vainqueur de Satan, du péché et de la mort.

En Lui, Dieu est glorifié car il s'est soumis jusqu'au bout à la volonté de Dieu pour nous révéler l'amour infini du Père. N'ayons donc pas peur quand apparaissent les épreuves, avançons et amorçons le combat avec la pleine assurance que la grâce de Dieu est avec nous.

Jésus, après avoir donné l'exemple, nous invite , à sa suite, à nous aimer les uns les autres comme il nous a aimés et que c'est l'amour que nous aurons les uns pour les autres que nous serons reconnus comme ses disciples et qui nous fera triompher de tout mal.

Abbé Yves-Marie Adéfè.